

Su objetivo, conocer de cerca el trabajo de los funcionarios.

ALUMNOS DEL LICEO MOLIÈRE VISITAN EL AYUNTAMIENTO

Vva. de la Cañada, 9 de mayo.- El Primer Teniente de Alcalde, Enrique Serrano ha recibido hoy, junto las Concejales de Personal y Educación, Elena Moltó y Rosa M^a García respectivamente, a medio centenar de alumnos del Liceo Molière, un centro educativo bilingüe asentado en el municipio hace poco más de una década.

El objetivo de la visita escolar a las dependencias municipales es conocer de primera mano el trabajo que se desempeña en los distintos departamentos del consistorio, en definitiva, conocer la organización interna de una Administración Local y las distintas profesiones (arquitecto, ingeniero, policía, administrativo, etc.) que se desempeñan en ella para la realización de un trabajo en clase.

Visita guiada

Antes de iniciar el recorrido por las distintas dependencias municipales, el Primer Teniente de Alcalde, Enrique Serrano, destacaba la característica principal que distingue a la administración de la empresa privada. “He de decir que la preparación y la formación de sus trabajadores es muy alta. Son personas muy cualificadas que entran a trabajar después de haber aprobado una oposición”.

